
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

編集・発行：村上地域まちづくり協議会事務局（村上市役所自治振興課） Tel 75-8926 

（生活安心部会） 

です！ 

です！ 
 ※２月第２金曜日(１１日)は祝日につき休会します 

 

令和４年度の通常総会を下記の日程で予定しています 

日 時 令和４年４月１７日（日）午後２時～(予定) 

会 場 村上市教育情報センター 視聴覚ホール 

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、掲載の事業が急きょ中止や延期・内容を変更する

場合があります。 

また、開催事業へ参加する場合は、マスクの着用など感染防止対策にご協力をお願いします。 



 

  

協議会では、現在策定を進めている令和４年度を始期とする「第３次村上地域まちづくり計画」に

反映させるため、地域内の各区（４１町内）から選出されている代議員（第２次計画年度中の歴任者

を含む）を対象にアンケート調査を実施いたしました。（対象者:98名、回答数:56通、回答率：57.14％） 

 お寄せいただいた貴重なご意見・ご要望等を今後の取り組みに反映させ、よりよい協議会活動を進

めるために役立ててまいります。ご協力誠にありがとうございました。 

紙面の都合上、ごく一部しか掲載できませんが、紹介させていただきます。 

設問４-（２）村上地域まちづくり協議会でこれまで行ってきた事業について感じていること、意見、改善点

など 

・各分野ごとに地域の人々を巻き込んで取り組みされている。 
・コロナのため活動の停滞感を感じている。ウィズコロナの新しい観点の取組みを考えていく必要がある。 
・もっともっと活動を PRしていくべき 
・町内代議員を動かし、活動をもっと活発化してほしい。 
・コロナ禍の中、地域の交流や結びつきが弱くなっている。終息後の住民の結びつきを強める事業など、
地域全体の活性化の推進に期待する。 

・もう一歩より広く、深く、多くの住民の意識を取り込むための方法、手法の検討が必要。 
・地域一斉に日にちを決めて環境美化活動に取り組むことができたら、美しい町並みになる。 
・防災面で、町内をリードして進める取り組みを期待。 

設問６ 今後のまちづくりに関するご意見 

・若者の方々が企画運営する場や機会をつくってほしい。 
・外観だけでなく、住民一人ひとりが安心安全で生きがいが持てる地域を目指してほしい。 
・いろいろな課題があるが、よりよいまちづくりが進められるように、幅広い年代の人が関わり、一つの
方向に向かうことができるように機運を高めてもらいたい。 

・災害に強いまちづくりを進めてほしい。 
・いろいろな努力によって現在の村上市がある。それを心にとめながら新しい発想を自由に言えるような
機会や場を大切にしてほしい。 

・他のまち協とも連携し、大胆なまちづくりを推進してほしい。 
・問題解決に時間がかかりすぎている。期限を明確に定めて実現を早めてほしい。 
・お城山を生かしたまちづくりを進めてほしい。 
・環境整備部会の活躍には頭が下がります。住民を巻き込んだ活動に期待しています。 

設問４-（３）今後取り組んでほしい事業、取り組むべきと思っている事業など 

・第 2次まちづくり計画を継続していってほしい。 
・町内どうしの連携や共同事業、行政や諸団体、学校企業なども協働も視野に入れた次世代型の地域コミ
ュニティへの転換を推進してほしい。 

・外部の人に PRするよりも、住民一人ひとりが満足できる事業がよい。 
・町家づくりだけでなく、武家町づくりも考えてほしい。 
・空き家の有効活用（マッチングアプリの創設）。 
・誰でも気軽に参加できる地域共有のおしゃぎり屋台があるとよい。 
・地域の課題解決の先進事例を学ぶため、先進地へ視察に行ってください。 
・地域全体で環境美化活動に取り組めたらよい。 


